

**Antrag Nr. 1
an die Kreis-Jugendleitersitzung 2019**

Abschaffung der Zwischenranglisten im Schüler / Jugendbereich

Die DjK Spvgg. Mühlheim stellt folgenden Antrag

Abschaffung der Zwischenranglisten im Schüler / Jugendbereich.

Begründung:

Man hat schon genügend Termine bei den Schülern und Jugendlichen. Viele spielen nicht nur Tischtennis und für die Schüler und Eltern ist das ein unnötiger Termindruck.

Auch haben sich die Teilnehmerzahlen nicht in die Richtung entwickelt, die eine Zwischenrangliste rechtfertigt.

Eine Vor- und eine Endrangliste sollte genügen.

Im Übrigen sind wir der einzige Kreis der eine Zwischenrangliste durchführt.

Christian Wendt
Abteilungsleiter DjK Spvgg. Mühlheim

Mühlheim, den 21.05.2019